
 

9月17日（木）に8病棟でそうめんレクを行ないました。今年は感染
かんせん

予
よ

防
ぼう

対策
たいさく

のため流しそうめんはできなかったのですが、そうめんや

ラーメンなどバラエティに富
と

んだ麺
めん

をお腹いっぱいになるまで食べる

ことができました。準備中
じゅんびちゅう

に行ったカラオケも盛
も

り上
あ

がり、 

皆さんで夏の名残
な ご り

を十分に楽しむことができました。 

来年は例年通りに流しそうめんが出来るといいですね。 

 

9月2日(水)、8月に行ったボウリング大会の打ち上げも兼
か

ねた行事

『納涼会
のうりょうかい

』を行いました。前半にはボウリング大会の写真を皆さんで

鑑賞
かんしょう

して、楽しかった場面を振
ふ

り返
かえ

ったり、MVP や特別
とくべつ

賞
しょう

を発表して

大変
たいへん

盛
も

り上
あ

がりました。そのあとは皆さんで話し合って決めたメニュー、

「冷たくておいしいそうめん」を食べました。お好みで薬味
や くみ

の生姜
しょうが

を添
そ

えて、

おかわりをする方、ボウリング大会の話に花が咲く方など、 

皆さんそれぞれに納涼会
のうりょうかい

を楽しんでいらっしゃいました。 

 

 

今年も 11 月に文化
ぶんか

祭
さい

を開催
かいさい

することが決定しま

した。今年は例年
れいねん

とは少し変わった形での開催
かいさい

とな

り、新しい文化祭のスタイルで、皆さんに楽しんで

いただきたいと思っています。日頃の作業療法の

成果
せいか

を発表したり、みなさんが力を入れた展示
て ん じ

作品
さくひん

をおおいに楽しみましょう。一体
いったい

どのような内容とな

るのか、詳
くわ

しくはポスターでのお知らせをお待
ま

ちく

ださい。（写真は昨年の展示） 
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＜編集後記＞夏が通り過ぎて台風と共に秋がやってきましたね。少しずつ気温も落ち着

きはじめ、日も短くなってきました。季節の変わり目、体調に気をつけてください。 

年
とし

藤
とう

 伸
しん

一郎
いちろう

さん 

9 月から入職した、年藤です。少しずつ

患者さんの顔と名前を覚えて言っている

ところです。分からないことだらけなので、

僕の姿を見かけましたら、名前を教えて

頂けるとありがたいです。体は大きいですが

怖くはないので、気軽に話しかけてください。

よろしくお願いします！ 
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